



Pr: Diaria
Tirada: 8.278
Dif: 6.735

ELECCIONES AL RECTORADO 2021

La docencia, un eje fundamental

Incrementar la oferta de titulaciones conjuntas internacionales, favorecer la calidad docente y reforzar los posgrados son parte de las medidas de los candidatos en un aspecto central de la campaña

R.D.L. | SALAMANCA

UNA estructura excesivamente rígida, la carencia de instrumentos afinados para medir la calidad y la innovación en las aulas y la falta de recompensas en la excelencia en la docencia son algunos de los problemas que la candidatura de Mariano Esteban de Vega, catedrático de Historia Contemporánea, detecta en la Universidad de Salamanca y propone solucionar con un amplio paquete de medidas. Entre ellas incluye la elaboración de un Plan de Garantía de la calidad docente, con especial incidencia en el profesorado joven, y el reconocimiento de las tareas de coordinación de títulos a través de la remuneración de la actividad de todos los coordinadores.

En este eje fundamental, Ricardo Rivero Ortega, catedrático de Derecho Administrativo, también atiende a las reclamaciones planteadas por los profesores de la institución académica, de manera que se compromete a reclamar a la Junta un nuevo complemento docente, así como al Ministerio de Universidades la creación del sexenio docente, que asegura implantarán de forma inmediata. Además, el rector en funciones está dispuesto a apoyar al profesorado del Estudio para que pueda obtener un

Diez medidas para mejorar la docencia

 <p>Candidatura de Mariano Esteban</p> <ol style="list-style-type: none"> 1.-Elaboraremos un Plan de Garantía de la calidad docente con especial incidencia en el profesorado joven, en la formación en recursos digitales y con mayor implicación de los estudiantes en la valoración de la calidad de la docencia. 2.-Mejoraremos y modernizaremos las infraestructuras docentes garantizando su mantenimiento. 3.-Mejoraremos la prestación de servicios que den soporte administrativo y técnico a la actividad docente del profesorado. 4.-Reconoceremos las tareas de coordinación de títulos a través de la remuneración de la actividad de todos los coordinadores de Grado, Master y Doctorado. 5.-Impulsaremos los Grados con mención dual, conjuntos y con itinerario académico abierto favoreciendo la empleabilidad. 6.-Fomentaremos la inclusión en los planes de estudio de optativas que favorezcan la transversalidad de la formación humanista, científica y tecnológica del estudiante. 7.-Desarrollaremos el mapa de titulaciones de Posgrado para fomentar la diferenciación y competitividad de la universidad de Salamanca en el ámbito europeo y latinoamericano. 8.-Fomentaremos la internacionalización a través másteres de modalidad no presencial e híbrida impartidos total o parcialmente en lengua extranjera. 9.-Fomentaremos la cotutela de Tesis doctorales y su mención internacional. 10.-Flexibilizaremos la oferta de títulos propios orientándolos a su internacionalización. 	 <p>Candidatura de Ricardo Rivero</p> <ol style="list-style-type: none"> 1.-Reclamaremos a la Junta de Castilla y León la aprobación de un nuevo complemento docente. 2.-Demandaremos ante las autoridades ministeriales la creación del sexenio docente y lo implementaremos de manera inmediata. 3.-Seguiremos prestando atención preferente a la no discriminación por discapacidad, y a la accesibilidad universal y diseño para todas las personas en cualquier modalidad de docencia. 4.-Apoyaremos a nuestro profesorado para que pueda obtener un mayor reconocimiento de su actividad docente ante las agencias de acreditación. 5.-Continuaremos trabajando conjunta y coordinadamente con todos los centros para que puedan incrementar su oferta de titulaciones de postgrado oficiales y propias, con especial atención a los de Ávila, Béjar y Zamora. 6.-Generaremos títulos conjuntos de postgrado internacionales en el marco del Espacio Euroiberoamericano del Conocimiento. 7.-Garantizaremos a todos los centros una asistencia informática integral. 8.-Revisaremos toda la normativa interna sobre titulaciones oficiales y propias para adaptarla a la nueva legislación sobre enseñanzas universitarias y procedimiento de aseguramiento de su calidad. 9.-Continuaremos impulsando, desde las facultades y escuelas, el aseguramiento de la cultura de la calidad de todas las titulaciones. 10.-Mantendremos el apoyo individual al profesorado en su participación en los procesos de evaluación de la actividad docente.
--	--

mayor reconocimiento de su actividad docente ante las agencias de acreditación.

Además, las dos candidaturas, incluyen propuestas enfocadas a la creación de titulaciones conjuntas internacionales y para reforzar los posgrados. Mariano Esteban apuesta por desarrollar un mapa de titulaciones de posgrado, así como másteres de modalidad 'on line' o híbrida

impartidos mayoritariamente en lengua extranjera y recoge el desarrollo de grados con mención dual, conjuntos y con itinerario abierto. Por su parte, Ricardo Rivero mira al espacio Euroiberoamericano para generar títulos con otros centros internacionales y presta especial atención al aumento de los posgrados en los campus de Béjar, Ávila y Zamora.

ACTOS PARA HOY

Ricardo Rivero, en Zamora y Béjar

El equipo de Rivero visitará los centros situados en los campus de Zamora (9:30 horas) y Béjar (16:00 horas), así como las facultades de Enfermería (12:00 horas) y Biología (13:00 horas).

Mariano Esteban, Educación y el edificio de I+D+i

El catedrático de Historia tiene previsto visitar la Facultad de Educación (10:00 horas) y el edificio de I+D+i (13:00 horas). Además, tendrá una reunión en el Colegio Mayor San Bartolomé (20:30 horas).